Declaración conjunta de los presidentes de Venezuela y Chile

## Positiva "Iniciativa para las Américas"

Carlos Andrés Pérez y Patricio Aylwin Azócar manifestaron su esperanza de que la propuesta del presidente de Estados Unidos conduzca efectivamente a la liberación del comercio, a la disminución del peso de la deuda externa y al aumento sustantivo de los flujos de inversión hacia América Latina

Los dos mandatarios también firmaron acuerdos sobre asuntos comerciales, técnicos y culturales



Caracas, octubre 10 (REDACTA).- Los presidentes de Venezuela y Chile Carlos Andrés Pérez y Patricio Aylwin Azócar, durante la firma de la declaración conjunta (Gráfica de Hugo Valbuena) — Página D-1 —